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LISSAUER VAI ENTREGAR 
NOVA SEDE DA ALEGO

REPASSES PARA 
ESCOLAS  
NO PMEM 

AUMENTARAM 
MAIS DE 400%
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LEANDRO 
JAPÃOZINHO 

ASSUMIRÁ VAGA 
NA CÂMARA DE 

ARAPORÃ
Página 3

A gente trabalhadora, 
honesta e empreendedora de 

Goiatuba merece todos os 
parabéns pelos 91 anos.

GOIATUBA 91 ANOS

GOIATUBA
91 ANOS

Veja como a gestão do prefeito Zezinho Vieira, 
em 5 anos, resgatou o título de “Princesinha 

do Sul” como cidade bela e próspera
Página 5

Marlos Lopes (Stemac), Alberto Borges (Caramuru), deputado estadual Álvaro Guimarães, 
prefeito Dione Araújo, Valdo Marques (vice-presidente Stemac) e Márcio Souza

Stemac transfere 
Centro de Peças e 
centraliza operações 
em Itumbiara
A Stemac centralizou suas operações em Itumbiara com a transfe-
rência do Centro de Distribuição de Peças de São Paulo para Goiás. 
A mudança vai permitir a otimização dos recursos da empresa e terá 
impacto positivo na cidade, com aumento do faturamento e ICMS e  
também a geração de novos postos de trabalho. Página 6

Dione recebendo o amigo Dr. Paulo do Vale, prefeito de 
Rio Verde, no Palácio 12 de Outubro

PAULO DO VALE VISITA DIONE 
ARAÚJO EM ITUMBIARA: 

TROCA DE EXPERIÊNCIAS NA 
SAÚDE E URBANISMO

Página 4

Walter Barra

Robson Henrique

Página 2

R$ 1,3 milhão 
para recuperar 
o Beija Flor
Obra parada mais antiga da Prefeitura, ini-
ciada há 16 anos, o Parque Beija Flor ca-
minha para uma solução. A Prefeitura re-
passou R$ 1 milhão 368 mil para a Caixa, 
garantindo a reforma da estrutura do par-
que, que está depredado. Uma nova licita-
ção será realizada. Página 6

Deputado federal José Nelto na entrega da 
motoniveladora para município de Itumbiara

Emenda de R$ 750 
mil do deputado 
federal José Nelto
O município de Itumbiara recebeu uma 
motoniveladora, no valor de R$ 750 mil, 
através de mais uma emenda do deputa-
do federal José Nelto (Podemos). A en-
trega do equipamento aconteceu na Se-
cretaria Estadual da Agricultura e contou 
com a presença do prefeito Dione Araújo 
e dos vereadores Neto Karfan, Henrique 
Borges, Policial Rolissandro, Samir Jú-
nior e Wellington Areda. Página 4
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Com gestão inovadora, Lissauer 
vai entregar nova sede da Alego
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Parabéns Goiatubenses ,

a Transformação está só Começando!

Pautado pela conduta re-
publicana, pelo olhar visioná-
rio e, sobretudo, pelo espíri-
to democrático, o presidente 
da Assembleia Legislativa de 
Goiás (Alego), Lissauer Viei-
ra (PSB), tem se destacado 
na condução do Parlamento 
goiano. Com seriedade, com-
promisso público e transpa-
rência, o parlamentar vem 
viabilizando em sua adminis-
tração conquistas importantes 
para a Casa de Leis. Entre 
elas está a entrega da nova 
sede do Poder Legislativo, 
um dos principais anseios dos 
parlamentares e servidores, e 
que está prevista para acon-
tecer já no início deste ano.

De acordo com Lissauer, 
uma das principais realiza-
ções e, ao mesmo tempo, um 
dos grandes desafios de sua 
gestão. “Quando assumimos 
a presidência da Alego, em 
2019, firmamos esse compro-
misso não só com os depu-
tados e servidores, mas com 
toda a população goiana. Foi 
desafiador, principalmente, 
pelos impactos provocados 
pela pandemia, mas com mui-
to trabalho, apoio dos colegas 
parlamentares e responsabi-
lidade com o dinheiro públi-
co, estamos entregando essa 
grande conquista que ficará 
como legado na história do 
Poder Legislativo de Goiás”, 
ressaltou. 

Idealizada em 2001 e ini-
ciada em 2005, a obra so-
freu paralizações nos anos 
de 2007, 2013 e 2015. Ao 
assumir o comando do Le-
gislativo goiano, em fevereiro 
de 2019, Lissauer se compro-
meteu a entregar a nova sede 
ainda em sua gestão e, no 

Deputado Lissauer Vieira 
e a nova sede da 

Assembleia Legislativa, 
que será entregue no 

início deste ano

mesmo mês, assinou a ordem 
de serviço para a retomada 
da construção. A expectati-
va, segundo o parlamentar, é 
realizar a primeira sessão de 
2022 no dia 15 de feverei-
ro, no Plenário do novo pré-
dio. “Já estamos em processo 
de mudança e trabalhando 
para começar as atividades 
deste ano já na nossa nova 
sede”, informou Lissauer.  
Emendas impositivas

Considerado pelos parla-
mentares da atual legislatura 
um dos grandes feitos da ad-
ministração de Lissauer Vieira, 
o pagamento das emendas im-
positivas é outro destaque de 
sua gestão. Através do cons-
tante diálogo junto ao governo 
estadual e aos deputados da 
base e oposição, o presiden-
te da Alego conseguiu garan-
tir a aplicação das emendas. 
Segundo ele, uma conquis-
ta suprapartidária e que tem 
proporcionado a entrega de 
benefícios e melhorias para 
os 246 municípios goianos.  
“Vejo que a garantia do paga-
mento das emendas impositi-
vas foi uma conquista de to-
dos nós, mas, principalmente, 
de toda a população goiana. 
Com isso, acabamos com o 
“faz de contas” que a Assem-
bleia vivia antes e entramos 
em um consenso supraparti-
dário, ou seja, todos os depu-
tados, independente da sigla 
política, são contemplados e, 
claro, quem ganha com isso 
é a sociedade, que tem sido 
beneficiada em áreas essen-
ciais como saúde, educação, 
segurança pública e infraes-
trutura”, salientou Lissauer.  
Sessões remotas

Inovação é uma das pa-

lavras que tem marcado a 
administração de Lissauer 
Vieira. Com a chegada da 
pandemia da Covid-19 e com 
as medidas restritivas para 
evitar a disseminação do ví-
rus, a Assembleia Legislativa 
precisou se reinventar, sobre-
tudo, para dar continuidade 
nos trabalhos parlamentares. 
Pautado por essa necessi-
dade, o presidente da Alego, 
com o respaldo da Mesa Di-
retora, implantou, em mar-
ço de 2020, o Sistema de 
Deliberação Remota (SDR), 
garantindo, assim, a segu-
rança sanitária e, ao mesmo 
tempo, a alta produtividade.  
Segundo ele, o sistema, pio-
neiro no Poder Legislativo, 
tem possibilitado que os par-
lamentares trabalhem, duran-
te este período de pandemia, 
de forma segura e célere. 

Diante dessas e de outras 
iniciativas importantes adota-
das ao longo dos últimos três 
anos, a gestão do presidente 
da Alego vem sendo avaliada 
pelos parlamentares goianos 
de forma positiva.

A Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais-APAE ITUMBIARA, já está com 
todos os atendimentos liberados para 2022. 

A instituição oferece:  
*Assistência Social;

*Atendimento Pedagógico e Educacional-
Escola Especial; 

*Atendimento Clínico com: -Fonoaudiologia 
-Psicologia -Fisioterapia  -Nutricionista e 

Terapeuta Ocupacional. 
Somos qualificados e especializados no 

atendimento à Pessoa com Deficiência Inte-
lectual e Múltipla, Síndromes e  Transtornos 
Globais do Desenvolvimento, tal como TEA 

(Transtorno do Espectro Autista). 
Estamos matriculando alunos novatos. 

Venha nos fazer uma visita e conhecer nossa 
proposta de trabalho.

Rua Vasco da 
Gama, 228
Unidade II

Bairro 
Rodoviário

Tel.: (64) 
3404-1930
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RÁDIO DIFUSORA, a sensação de Itumbiara!
Com uma programação dinâmica, locutores que 
interagem e envolvem seus ouvintes, hoje é 
o veículo de comunicação mais abrangente 
de Itumbiara, atingindo todo o Sul Goiano e 
parte do Triângulo Mineiro.
A emissora abrange 36 municípios, que recebem 
o sinal de 30 MIL WATTS DE POTÊNCIA. 
As maiores empresas de Itumbiara em cada 
segmento vêm apostando no trabalho que vai 
conquistando a cada dia mais o coração do 
itumbiarense. São 65 anos de tradição 
de uma emissora que sempre foi a voz do povo.

Entre em contato com 
Departamento Comercial 
da Difusora, solicite um 
orçamento e seja mais 
um parceiro da Rádio 
mais ouvida na região.

(64) 3431-7400
WhatSapp comercial

(64) 9 9999-8051

RADAR
jornalpluralnoticias@gmail.com (64) 99966-4020

Gestão Dione aumentou em 400% 
repasses para escolas e CMEIs
A Prefeitura de Itumbiara repassou, no ano de 2021, R$ 
2.647.450,00 para as 19 escolas e 15 CMEIs do município, 
atendidas pela Secretaria Municipal da Educação. São recursos 
do Programa de Manutenção das Escolas Municipais (PMEM) e 
são aplicados para pequenos reparos, investimentos e aquisição 
de equipamentos. O valor foi transferido em 12 parcelas para as 
unidades escolas. A lei prevê 10 repasses, descontando janeiro 
e julho, quando não há aulas, mas nunca foi cumprida nos go-
vernos anteriores, que repassavam no máximo quatro parcelas. 
Para se ter uma ideia, em 2020, foram repassados apenas R$ 
697 mil. Na atual gestão houve aumento dos valores e também 
dos repasses. Com mais recursos, as escolas e CMEIs realiza-
ram várias melhorias e agora possuem crédito no comércio, pois 
contam com uma verba repassada mensalmente.

araporã
Com o afastamento da ve-
readora Nena (PSDB), por 
motivos de saúde, haverá 
mudança no Legislativo. O 
suplente Leandro Japãozi-
nho (PSDB), que recebeu 
143 votos, assume tempo-
rariamente a cadeira neste 
dia 24. O PSDB tem outro 
representante na Casa, 
Manoel do Banco.

careca
Roberto Silva do Amaral, o 
“Careca”, pai do campeão 
olímpico Dante,foi sepultado 
na última quarta-feira, 19. 
Deixou mais dois filhos, Tia-
go e Bruno, a viúva Emiliana 
e quatro netos. Careca era 
professor de educação física 
e muito querido na cidade e 
região.

Seja um assinante Plural.
(64) 3431-4638 / 99666-9992

esquerda
Partidos de esquerda em 
Itumbiara, liderados por PT, 
PSB e PSOL, devem apre-
sentar nomes na disputa 
para deputado estadual e 
federal, para garantir que o 
eleitorado tenha opções de 
candidatos locais afinados 
com Lula.

tabu
Nunca, nem mesmo nos go-
vernos de Lula, o PT foi ma-
joritário numa eleição para 
presidente em Itumbiara. A 
centro direita sempre ven-
ceu aqui: Bolsonaro (2018), 
Aécio Neves (2014), Serra 
(2010), Alckmin (2006), 
Serra (2002), FHC (1998 e 
1994) e Collor (1990). Mas 
as lideranças de esquerda 
acreditam que o tabu será 
quebrado neste ano. Será?

tcm
Deputado estadual Humber-
to Aidar (MDB) assume, em 
fevereiro, a cadeira de con-
selheiro do Tribunal de Con-
tas dos Municípios. Quem 
vai substituí-lo é Max Mene-
zes (MDB), de Aparecida.

Careca faleceu aos 67 anos

tendas
Prefeitura de Itumbiara teve 
prejuízo com as tendas 
instaladas no Palácio das 
Águas. As fortes chuvas e 
vento da última segunda-
-feira, 17, destruíram as ten-
das. Como a vacinação das 
crianças começaria no dia 
seguinte, o município alugou 
em caráter emergencial no-
vas tendas.

Leandro Japãozinho

laciel
O presidente da Câma-
ra, Laciel Faria (PL) inicia 
turbinado o terceiro ano de 
mandato consecutivo. Até 
abril, pretende concluir a 
grande reforma do prédio 
da Câmara e entregar ou-
tros benefícios e melhorias 
na Casa. Faz uma gestão 
bem avaliada pela popula-
ção e vereadores, que o re-
conduziram na presidência.

Laciel Faria

Prefeito de Itumbiara, Dione Araújo

Walter Barra

beach tennis
Cinquentão, mas em forma, Dr. José Orestes, vereador e médico atuante, 
mostra habilidade também nas quadras. Ao lado do parceiro Luiz Antônio 
(Regivel Veículos), conquistou torneio de beach tennis realizado pela Marina 
Rio Club. Na foto, recebendo a premiação ao lado do prefeito Dione Araújo e 
do secretário de Governo Thales Machado, outro expoente do esporte.

up
O Brasil tem mais um par-
tido político. Trata-se da UP 
(Unidade Popular pelo So-
cialismo) e vai encarar sua 
primeira eleição em 2022. 
De esquerda, o partido quer 
lançar Leonardo Péricles 
candidato a presidente. O 
país tem atualmente 33 le-
gendas partidárias.

lamentável
A Prefeitura de Itumbiara re-
gistrou boletim de ocorrên-
cia para que a Polícia Civil 
apure os danos causados 
ao patrimônio público. Vídeo 
veiculado nas redes sociais, 
mostrou uma carreta danifi-
cando o paisagismo do can-
teiro central, na confluência 
das avenidas Equador e Sul 
Goiana. A empresa e o mo-
torista serão responsabiliza-
dos.

renata envia projetos para reajuste dos servidores
A prefeita de Araporã, enviou nesta semana, cinco proje-
tos de lei para a Câmara Municipal, visando reajustes para 
o funcionalismo público. O PL 01/2022 altera o valor do 
benefício do cartão alimentação de R$ 120,00 para 150,00. 
Os demais são projetos de lei complementares. O PLC 
01/2022 – institui o piso mínimo municipal em R$ 1271,27, 
acima do salário mínimo nacional que é de R$ 1212,00. O 
PLC 02/2022 concede reajuste salarial de 15,57% a todos 
os servidores públicos ativos do município. O PLC 03/2022 

– concede rea-
juste salarial 
de 15,57% aos 
profissionais do 
magistério. E o 
PLC 04/2022 
– concede rea-
juste salarial 
de 15,57% aos 
monitores.

Prefeita de Araporã Renata Borges
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Mais famílias no Mães de Goiás
Na próxima terça-feira, 

dia 25 de janeiro, o Governo 
de Goiás, em parceria com 
a FUNSOL e Prefeitura de 
Itumbiara, vão entregar 228 
cartões do Mães de Goiás 
para famílias de baixa renda 
do município. A entrega acon-
tecerá a partir das 8h30, no 
Teatro Municipal, no Bairro 
Cidade Jardim.

Logo que receberem os 
cartões, as mães já poderão 
utilizar o valor de R$ 250,00 
para compra de alimentos de 
primeira necessidade e medi-
camentos. O cartão foi cria-
do na gestão do governador 

Ronaldo Caiado para atender 
famílias com crianças de até 
seis anos e em situação de 
vulnerabilidade.

O prefeito de Itumbiara, 
Dione Araújo, explicou que o 
programa garante um aporte 
mensal de R$ 300 mil para 
as famílias de baixa renda da 
cidade, garantindo o alimento 
na mesa e ao mesmo tempo 
fortalecendo o comércio local. 

Em breve, a Prefeitura vai 
lançar o seu próprio progra-
ma de transferência de renda, 
no valor de R$ 300 mensais, 
que vai atender mil famílias de 
baixa renda do município.

COMUNICADO
A empresa NSD INCORPORADORA E EMPREENDIMENTOS 
IMOBILIÁRIOS LTDA, CNPJ 16.621.439/0001-71, situada a Rua 
Sebastião Cursino n. 28, centro, Itumbiara-GO, torna público que 
requereu junto a  AMMAI - Agência Municipal do Meio Ambiente 
de Itumbiara, a Licença Ambiental de Instalação, referente ao 
empreendimento Loteamento Residencial Madri, Itumbiara-GO. 
CNAE: 41.10-7-00 – Incorporação de empreendimentos imo-
biliários.

Márcio Rodrigues (conselheiro seccional OAB), Dan-
nillo Pereira (vice-prefeito de RIo Verde), prefeitos 
Dione Araújo (Itumbiara) e Paulo do Vale (Rio Verde) 
e o secretário de Governo Thales Machado

Dione recebe visita 
do prefeito e vice 
de Rio Verde

Na última quarta-feira (20/01), o prefeito de Rio Verde, 
Paulo do Vale (DEM) visitou o gabinete do prefeito de Itumbia-
ra, Dione Araújo (DEM). Paulo estava acompanhado do vice-
-prefeito Dannillo Pereira (Patriota). Eles foram recebidos no 
Palácio 12 de Outubro por Dione e secretários da Prefeitura.

Dione agradeceu Paulo do Vale pelo apoio em sua gestão 
desde o primeiro dia e lembrou que a administração do médico 
em Rio Verde é uma referência para Itumbiara, inspirando várias 
ações implantadas. 

Paulo do Vale nasceu em Tupaciguara e tem familiares que 
residem em Itumbiara. No encontro, os dois gestores trocaram 
experiências sobre a administração pública, principalmente nas 
áreas de saúde e urbanismo.

Motoniveladora de R$ 750 mil é 
entregue à Prefeitura de Itumbiara

Prefeito Dione Araújo, deputado José Nelto, presidente 
da Câmara Neto Karfan e vereadores na assinatura do 
convênio com a Secretaria da Agricultura

Prefeito Dione Araújo e vereadores recebendo a mo-
toniveladora 0 Km repassada ao município através de 
emenda do deputado federal José Nelto

Em mais uma ação do de-
putado federal José Nelto (Po-
demos) em favor do município 
de Itumbiara, a Prefeitura re-
cebeu uma motoniveladora no 
valor de R$ 750 mil. O equi-

pamento é fruto de emenda do 
deputado e vai atender a zona 
rural do município, através de 
convênio com a Secretaria da 
Agricultura.

A entrega do equipamen-

to aconteceu em Goiânia e 
acompanharam o prefeito 
Dione Araújo o presidente da 
Câmara Neto Karfan (Soli-
dariedade) e os vereadores 
Henrique Borges (Republica-

nos), Samir Júnior (PROS), 
Wellington Areda (Solidarie-
dade) e Policial Rolissandro 
(Podemos), que agradeceram 
ao deputado José Nelto pelo 
apoio ao município.

Em mais esforço da ad-
ministração do prefeito Dione 
Araújo para destravar as pen-
dências de obras paradas, a 
Prefeitura Municipal deposi-
tou, neste mês de janeiro, R$ 
1.368.315,77 para a Caixa 
Econômica Federal. 

O recurso é proveniente 
do Tesouro Municipal e será 
destinado à recuperação do 
Parque Beija Flor. A obra foi 
iniciada há mais de 15 anos, 
já passou por diversas licita-
ções e estava parada há mais 
de 5 anos. A parte que estava 
pronta foi depredada e dani-
ficada e para retomar a obra, 
a Caixa exigia a reforma das 
instalações, para que pudes-
se dar seguimento no proces-
so de licitação e conclusão da 
obra.

Com o aporte de R$ 1,3 
milhão, a Caixa autorizou a 
regressão da obra, e agora 
todas as licitações serão re-
unidas em apenas um proce-
dimento, que terá a finalidade 
de recuperar a parte danifica-
da e concluir o projeto. O Mi-
nistério Público acompanhou 
as tratativas do município jun-
to a Caixa.

“Ao mesmo tempo em 
que estamos comemorando 
uma solução negociada com 
a Caixa e Ministério Público 
para a obra parada mais anti-
ga da Prefeitura, que vai per-
mitir sua reforma e conclusão, 

Prefeitura vai gastar R$ 1,3 milhão 
para reformar obra inacabada

temos que lamentar porque o 
município teve que retirar dos 
cofres públicos mais 1 milhão 
e 368 mil reais. Era um di-
nheiro que poderíamos estar 
investindo na saúde, em as-
falto ou casas populares, mas 
que estamos direcionando 
para reformar uma obra que 
não foi entregue para a popu-
lação. Esse dinheiro não é do 
convênio com o governo fe-

deral, é do caixa da Prefeitu-
ra”, lamentou o prefeito Dione 
Araújo.

O município irá agora rea-
lizar a nova licitação e reunir 
os recursos disponíveis nos 
contratos de repasse junto 
ao Ministério do Turismo, au-
mentar a contrapartida e ter-
minar o projeto e entregá-lo à 
população. Se a obra tivesse 
cumprido o cronograma origi-

nal, os recursos seriam sufi-
cientes para sua conclusão. 
Segundo o prefeito Dione 
Araújo, todas as obras pa-
radas do município, inclusive 
algumas concluídas em go-
vernos anteriores mas que 
não foram apresentadas a 
prestação de contas, somam 
mais de 30 pendências junto 
à Caixa e inviabilizam novos 
convênios.

Parque Beija Flor é a obra parada mais antiga da Prefeitura, com 16 anos. Gestão do 
prefeito Dione Araújo direcionou recursos para recuperar a parte danificada e em 
acordo com MP Estadual e Federal e Caixa, concluir a obra

NOTA DE PESAR
CLAUDINHO CINTRA

Lamentamos a morte do servidor público 
CLÁUDIO VIEIRA CINTRA, o Claudinho Cintra, 
um grande amigo, querido por todos, sempre 

bem humorado e disposto a ajudar.
Nossos sentimentos à família neste momento 

doloroso e que Deus lhe conceda um bom lugar.

NETO KARFAN
Presidente da Câmara Municipal

VENHA ESTUDAR
NO INSTITUTO 

FRANCISCO DE ASSIS

Robson Henrique
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O Verdurão parabeniza o 
povo de Goiatuba pelos 91 

anos de progresso.
É um orgulho participar 

do crescimento desta terra.

FELIZ 
ANIVERSÁRIO 

GOIATUBA!
O Posto Presidente participa 
do crescimento de Goiatuba 
com muito trabalho e amor.

Goiatuba comemora 91 anos
Chegou janeiro e os olha-

res se voltam para Goiatuba, 
carinhosamente conhecida 
como a Princesinha do Sul, a 
cidade vive um dos melhores 
momentos da sua história ao 
completar 91 anos de emanci-
pação política. 

Com o prefeito Zezi-
nho Vieira à frente da ges-
tão desde 2017, a cidade 
colocou em prática um ár-
duo projeto de reconstrução.  
Em um breve relato podemos 
observar que nos últimos 5 
anos Goiatuba passou por 
algumas etapas para se re-
inventar, iniciando pela orga-
nização fiscal, colocando em 
dia as contas e assim permi-
tindo que o município pudes-
se voltar a  buscar recursos e 
investir, em um segundo mo-
mento foi a vez da reconstru-
ção da infraestrutura urbana e 
rural, em seguida após obter o 
sucesso nestas etapas, Goia-
tuba chegou a fase do cres-
cimento e desenvolvimento 
estrutural e humano que toda 
a população almejava. 

Para ilustrar, basta enten-
der que 95% da malha viária 
da cidade estava em péssimo 
estado ou simplesmente já 
não existia, e com a execução 
do projeto de gestão inteligen-
te todo o asfalto da cidade foi 
recapeado e é assistido com a 
manutenção permanente, su-
perando mais de 44 milhões 
de reais em recursos aplica-
dos e os bairros que não pos-
suem este benefício recebe-
rão as obras ainda este ano.

Goiatuba chega aos 91 

anos em plena evolução. 
Esta afirmação é comprova-
da diante dos resultados da 
gestão do prefeito Zezinho 
Vieira, cujo as principais 

obras destacamos a seguir. 
 

Finalização das obras 
esquecidas desde 2014:

-ESF 305 - Setor Oeste; 
-ESF 306 - Serra Dourada; 
-ESF 401 - Distri-
to de Marcianópolis; 
-Creche Noroel Buzaim no 
setor Recreio dos Bandeiran-
tes.

Reformas Gerais:
-Escola Municipal Noêmia de 
Castilho no setor Bananeiras; 
-Escola Municipal Maria Lu-
zia Simões no setor Imperial; 
-Escola Municipal Cus-
tódio Jacó de Oliveira no 
povoado da Venda seca; 
-Colégio Municipal São Carlos 
no distrito de Marcianópolis; 
-ESF 402 - povoado de Ven-
da Seca;
-ESF 403 - povoado da Ser-
rinha;
-Estádio Divino Garcia Rosa; 
-Ninho do Azulão;
-Complexo de Cultura Dr. 
Laudelino Gomes

Aquisição e construção:
-Antena de internet de Mar-
cianópolis;
-Campo de futebol de Marcia-
nópolis;
-Faixas elevadas e sinaliza-
ção horizontal e vertical das 
vias.
-Novo maquinário para Mar-
cianópolis;
-Novo prédio para o Lar dos 
idosos;

-Nova Iluminação de led 
das ruas e locais públicos; 
Revitalização e paisagismo:
-Praça central do distrito de 
Marcianópolis;
-Jardins das avenidas e can-
teiros centrais de toda a cida-
de;

Investimentos no Centro 
Universitário - Unicerrado:

-Início do Curso de Medicina; 
-Novos laboratórios de Medi-
cina e outras áreas da saúde; 
-Instalação do Centro Clínico 
para atendimento de Saúde; 
-Construção do centro de 
atendimento de Odontologia;
Obras em execução:
-Asfalto, meio fio e rede de 
águas pluviais no setor Re-
creio dos Bandeirantes; 
-Reforma geral e amplia-
ção do Hospital Municipal; 
-Construção do Lago 
do Lajeado - Etapa 1; 
-Revitalização da pra-
ça da rodoviária; 
-Creche do setor Oeste; 
-Revitalização da Avenida 
Iguaçu no setor Jardim Iguaçu; 

-Finalização da construção 
do ESF 306 no setor Serra 
Dourada (abandonada desde 
2014);
Obras em fase em licitação 
ou finalização de projeto:

-Asfato e beneficiamento 
completo do bairro Jardim 
Santa Paula;
-Asfato e beneficiamento com-
pleto do bairro Jardim América; 
-Asfato e beneficiamento 
completo do bairro João Vi-
cente;
-Construção da Feira do Buriti 
Parque;
-Construção da pista de Skate 
no Lago dos Buritis;
-Reforma do Ginásio de es-
portes;
-Finalização da construção do 
ESF 302 no setor Buriti Parque 
(abandonada desde 2014); 
-Revitalização da avenida JK 
nos setores Bananeiras e Bu-
riti Parque;
-Revitalização da avenida 
Francisco Gonçalves Dias nos 
setores Bananeiras e Buriti 
Parque;

-Revitalização da avenida 
Mara Célia no setor Bananei-
ras;
-Revitalização da avenida 
Manoel Vitorino no Serra Dou-
rada e Jardim Santa Paula; 
-Revitalização da avenida 
Santa Catarina no bairro São 
Francisco;
-Reforma Geral do Centro 
Municipal de Esporte e Lazer 
- CEMEL;

-Construção do Velório 
Municipal no setor Bananeiras; 
-Construção da etapa dois do 
lago do Lajeado no setor Cen-
tral;

O bem estar da popula-
ção norteia a administração 
de Goiatuba que é referência 
em planejamento e execução. 
Além das inúmeras obras cita-
das que foram, estão e serão 
executadas, existem outros 
pontos positivos que desta-
cam o município e a atual 
gestão. 

Goiatuba realizou uma 
grande transformação na me-
renda escolar, ao ponto de 
em 2018 chegar ao ranking 
Nacional como uma das ci-
dades que ofertava uma das 
melhores merendas escolares 
do país, que através de uma 
refeição principal acompa-
nhada de sobremesa nutritiva 
e variada passou a introduzir 
verduras, vegetais, legumes, 
frutas e proteínas na alimen-
tação dos 3650 alunos da 
rede pública municipal, pro-
porcionando uma reeducação 
alimentar para as crianças, 
fato que outrora a realidade 
era apenas bolacha de água 

e sal regada com suco. E du-
rante o isolamento social na 
pandemia foram entregues 
aos alunos periodicamente 
kits de merenda que com-
plementaram as refeições de 
toda a família.

Para o sucesso de uma 
gestão pública administrativa 
é necessário o fortalecimento 
e união de uma equipe enga-
jada e comprometida, e para 
que isso acontecesse o pre-
feito Zezinho Vieira promoveu 
de forma maestral o reconhe-
cimento e respeito ao servidor 
público, atualizando os sa-
lários atrasados e efetuando 
os pagamentos sempre den-
tro do mês trabalhado, tanto 
do servidor efetivo quanto do 
aposentado e pensionista. 

Garantindo a data base 
das categorias e o piso 
salarial dos professores. 
Outro fator que caracteriza o 
município em crescimento e 
possibilita apresentar resulta-
dos incríveis é a transparência 
na gestão. A cidade está em 
uma escala positiva constan-
te no ranking da transparên-
cia do Tribunal de Contas dos 
Municípios de Goiás - TCM-
-GO, no qual no ano de 2017 
ocupava a 112º posição e em 
2021 já encontra-se em 12º 
lugar dos 246 municípios do 
Estado de Goiás.

Goiatuba está realmente 
em plena evolução e os últi-
mos 5 anos é motivo de orgu-
lho para os Goiatubenses que 
neste 21 de janeiro de 2022 
comemoram os 91 anos de 
vida política de sua terra natal.

Av. Presidente Vargas, 1210

Feliz aniversário 
Goiatuba! São 91 anos 
de muito progresso e 

desenvolvimento.
Terra de povo 

empreendedor, ordeiro 
e abençoado.

Zezinho Vieira, prefeito de Goiatuba
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CORRETORA DE SEGUROS

Goiatuba Cidade feliz 
e  bem administrada.

gilcor corretora de seguros parabeniza 
o povo de goiatuba pelos 91 anos de 

progresso e a gestão empreendedora 
do prefeito zezinho vieira.

Parabéns Goiatuba!
A nossa “Princesinha do Sul” está completando 

mais um ano de crescimento e progresso. 
Parabéns ao povo trabalhador 
desta terra profícua e digna.

DR. ISMAIL 
LUIZ GOMES

Goiatuba 
91 anos !

ADVOGADO

Lázaro Automóveis felicita a população 
de Goiatuba pelos 91 anos de história e 

crescimento e parabeniza nosso 
prefeito Zezinho Vieira pela gestão 

transformadora e eficiente.

DANIEL 
VIEIRA

Ex-prefeito
de Bom Jesus

Parabéns GOIATUBA!
91 ANOS DE HISTÓRIA! 

Meus parabéns ao povo progressista e 
trabalhador de Goiatuba pelo aniversário 

desta importante cidade.
São 91 anos de crescimento com 

qualidade de vida e construindo uma 
bonita história de trabalho, amor e 

desenvolvimento no Sul Goiano. 

Stemac centraliza operações em 
Itumbiara com Centro de Distribuição

A Stemac, maior especia-
lista nacional na fabricação 
e comercialização de grupos 
geradores, anunciou a inau-
guração neste mês do novo 
centro nacional de distribuição 
de peças em Itumbiara-GO. 
“Nós estamos aumentando e 

Visita na unidade da Stemac em Itumbiara

Walter Barra

centralizando todas as opera-
ções da companhia em Goiás, 
para otimizar recursos e dimi-
nuir despesas. Por esse mo-
tivo, transferimos o centro de 
distribuição de São Paulo para 
Itumbiara”, explica o vice-pre-
sidente executivo da Stemac, 

Valdo Marques. Na capital 
paulista, no entanto, serão 
mantidas peças de alto giro. 
Além disso, o SLA (Service 
Level Agreement) ou Acordo 
de Nível de Serviço de aten-
dimento ao cliente não sofrerá 
alterações. Itumbiara também 

abrigará, em breve, uma usi-
na fotovoltaica projetada pela 
Stemac.

Na semana passada, Val-
do Marques e Marlos Antônio 
Lopes, gerente da unidade 
Itumbiara, receberam a visita 
do prefeito Dione Araújo, que 
estava acompanhado do pre-
sidente do Conselho de Admi-
nistração do Grupo Caramuru, 
Alberto Borges de Souza, e 
do deputado estadual Álvaro 

Guimarães, para conhecer o 
novo Centro de Distribuição. A 
unidade Itumbiara conta com 
cerca de 250 colaboradores e 
o Centro de Distribuição per-
mitirá uma oferta inicial de 18 
vagas e increcimento de R$ 
80 milhões/ano no fatura-
mento da cunidade.

Com mais de 50 opera-
ções distribuídas em 24 esta-
dos do país e capacidade pro-
dutiva de 15 mil unidades por 

ano, a Stemac iniciou suas 
atividades em 1951, comer-
cializando acessórios e peças 
para automóveis importados 
e pequenos motores a gaso-
lina. Com o crescimento da 
demanda por energia segu-
ra e confiável, a empresa se 
especializou na fabricação de 
grupos geradores de energia. 
Aos 70 anos, está entre as 20 
maiores fabricantes de grupos 
geradores do mundo.


